



Erlebnisinstallation

Museum Lüneburg
Willy-Brandt-Straße 1
21335 Lüneburg

06.07. – 09.07.2021

Anschauen • Nachdenken • Reflektieren
Ausstellungsstücke, erarbeitet von
Jugendlichen, werfen einen Blick auf die Themen

Cybermobbing • Social Media • Datenschutz
Wir regen an, zu reflektieren, Eindrücke zu
diskutieren und Handlungsmuster zu überdenken.

Die Erlebnisinstallation Cyberbubble bietet
für Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrende
und pädagogische Fachkräfte einen 60 oder 90
minütigen Rundgang durch die Cyberwelt, wie
Jugendliche sie erleben.

Bis März 2022 ist Cyberbubble in den Städten
Lüneburg, Schwerin, Jena und Mannheim
zu besuchen.

Anmeldung unter:
team@stiftung-medienundonlinesucht.de
www.stiftung-medienundonlinesucht.de